

Segelclub

50 Jahre Segelclub Passat: Ein Jubiläum mit maritimem Flair



Bürgerreporter:in

Autor: Rolf Mandel aus Langenhagen

[Folgen](#) Folgen Sie diesem Profil als Erste/r



0



Eintreffen der Gäste vor der Bootshalle • Foto: Bernhard Kreft • hochgeladen von Rolf Mandel

Langenhagen

Der Segelclub Passat (SCP) feierte am 13. September sein 50-jähriges Bestehen mit einem festlichen Empfang auf dem Vereinsgelände in der Emil-Berliner-Straße 22. Zahlreiche Gäste aus Politik, Sport und Gesellschaft waren der Einladung gefolgt, um gemeinsam mit den Vereinsmitgliedern dieses besondere Jubiläum zu begehen.

Schon beim Eintreffen wurden die Besucher mit einer kleinen Ausstellung von Segelbooten in der Bootshalle empfangen – ein gelungener Einstieg in einen Tag ganz im Zeichen des Wassersports.

Nach der Begrüßung durch den ersten Vorsitzenden Bernd Scheider, der einen kurzen Rückblick auf die Gründungszeit des Vereins gab, folgten Grußworte von prominenten Gästen. Bürgermeister Mirko Heuer, Ulf Meldau (Vorsitzender des Regionssportbundes), Jürgen Recha vom Sportring Langenhagen sowie Heite Stünkel als Vertreter des Sportzentrums II und des Tennisvereins Langenhagen (TVL) würdigten in ihren kurzweiligen Reden das Engagement des SCP in den Bereichen Segelsport, Ehrenamt und insbesondere Jugendarbeit.

Ein musikalisches Highlight setzte der Chor „Voiceproof“, der mit seinem vielseitigen Repertoire für beste Stimmung sorgte. Gemeinsam mit den Gästen wurde später sogar ein traditionelles Shanty angestimmt – ein stimmungsvoller Abschluss eines gelungenen Festes.

Für das leibliche Wohl war ebenfalls bestens gesorgt: Ein buntes Buffet mit zahlreichen selbstgemachten Speisen rundete die Jubiläumsfeier kulinarisch ab.

Segeln in Langenhagen – jetzt mitmachen!

Wer Interesse am Segelsport hat oder sich über die Aktivitäten des SCP informieren möchte, findet alle Informationen auf unserer Homepage www.segelclub-passat.de

www.segelclub-passat.de



Bürgerreporter:in:

Rolf Mandel aus Langenhagen

[Folgen](#)

Folgen Sie diesem Profil als Erste/r

1 KOMMENTAR



Bürgerreporter:in

Katja Woidtke aus Langenhagen

am 19.09.2025 um 21:25

Herzlichen Glückwunsch!

MEISTGELESENE BEITRÄGE

